

St. Vitus-Stamm unterwegs - Zeltlager und St. Trojan-Fahrt

1907 fand das erste Zeltlager unter der Leitung des Pfadfindergründers Baden-Powell in England statt. Dieses 100-jährige Jubiläum der Weltpfadfinderbewegung bot den Seeshaupter Pfadfindern einen stimmungsvollen Rahmen für das ereignisreiche Pfadfinderjahr 2007.

Ende April richtete der Stamm gemeinsam mit den Pfadfindern aus Benediktbeuern etwa ein bezirkswieites Zeltlager bei Langau am Schönacher Weiher für über 100 Leute aus. An diesem Wochenende konnten Kinder und Jugendliche aus dem gesamten Oberland beim Wantenklettern und Selgelhissen das Piratenleben erleben und einen großen Goldschatz aus dem „Meer“ bergen. Die überschüssigen Einnahmen des Lagers in Höhe von 574,88 Euro wurden der Villa südSee gespendet.

In den Pfingstferien führte der Weg zum Zelten in die französische Partnerstadt St. Trojan-les-Bains (siehe Foto). Bei Programmpunkten wie einer Inselrundfahrt, einer Besichtigung der Ruine in Le Chateau und dem



Ausflug nach Bordeaux kam keine Langeweile auf. Bei einem Explorer-Spiel haben die Jugendlichen die Insel einen Tag lang zu Fuß erkundet. Das Sommerlager verbrachten die Pfadfinder am Sägewerk Kainzmühle bei Weiden in der Oberpfalz. Höhepunkt war der Scouting-Sunrise Day am 1. August. An diesem Tag war weltweit jeder Pfadfinder dazu aufge-

rufen, bei Sonnenaufgang aufzustehen und sein Pfadfinderversprechen zu erneuern. Auch die Seeshaupter feierten ihr Versprechen - sogar samt Live-Schaltung auf das internationale Pfadfinderlager in England. Das traditionelle Siedlerturnier der Pfadfinder findet übrigens am Samstag, 20. Oktober um 14 Uhr in der Hütte beim Biergarten Lidl statt. ff